

## Kapolres Sumbawa Barat Pimpin Apel Gelar Pasukan Operasi Keselamatan Rinjani 2025

Syafruddin Adi - [NTB.NEWSPAPER.CO.ID](http://NTB.NEWSPAPER.CO.ID)

Feb 10, 2025 - 11:12



Sumbawa Barat, NTB - Kapolres Sumbawa Barat, AKBP Yasmara Harahap, S.I.K., memimpin Apel Gelar Pasukan dalam rangka Operasi Keselamatan Rinjani 2025 yang berlangsung di Aula Wicaksana Laghawa pada hari Senin, 10 Februari 2025.

Apel ini dihadiri oleh Wakapolres Sumbawa Barat, PJU Polres Sumbawa Barat,

Danki 2 Batalyon B Pelopor Sat Brimob Polda NTB, Kapolsek jajaran, para perwira Polres Sumbawa Barat, Dinas Perhubungan (Dishub), Kabupaten Sumbawa Barat, serta pasukan upacara dari masing-masing satuan dan instansi.

Operasi Keselamatan Rinjani 2025 ini merupakan operasi kewilayahan yang dikedepankan adalah fungsi lalu lintas, yang akan dilaksanakan selama 14 hari yang dimulai dari tanggal 10 s.d. 23 Februari 2025, dengan tujuan untuk meningkatkan kesadaran dan kepatuhan masyarakat dalam berlalu lintas.

Adapun tema Operasi Keselamatan Rinjani tahun ini adalah "Tertib Berlalu Lintas Guna Terwujudnya Asta Cita". Dengan demikian, Polri mengajak seluruh masyarakat untuk tertib berlalu lintas demi terwujudnya Kamseltibcarlantas yang aman dan nyaman.

Kapolres Sumbawa Barat selaku pimpinan apel dalam amanatnya membacakan amanat Kapolda NTB yang memberikan gambaran bahwa satu yang menjadi fokus perhatian saat ini adalah keselamatan bagi pengguna jalan. Keselamatan memang sesuatu yang pertama dan utama dalam berlalu lintas. Dalam konteks ini, lalu lintas dapat dipahami sebagai urat nadi kehidupan, cermin budaya bangsa, dan cermin tingkat modernitas.

Menyikapi hal tersebut, dalam rangka mendukung tercapainya Kamseltibcarlantas yang aman dan lancar, Polda NTB beserta segenap stakeholder terkait akan menggelar operasi kepolisian kewilayahan bidang lalu lintas dengan sandi "Keselamatan Rinjani 2025".

Operasi Keselamatan Rinjani 2025 ini dengan tugas pokok "mengedepankan giat edukatif dan persuasif serta humanis didukung Gakkum Lantas secara elektronik (statis dan mobile) dalam rangka meningkatkan disiplin masyarakat dalam berlalu lintas".

Melalui operasi ini, Kapolda berharap Polda NTB dapat berkontribusi maksimal dalam meningkatkan kepatuhan masyarakat, khususnya kaum generasi milenial, sehingga mereka dapat lebih disiplin dan patuh akan hukum yang berlaku dan mampu menjadi pelopor kepatuhan berlalu lintas guna menyelamatkan generasi penerus bangsa di masa mendatang.

"Semoga dengan semangat seluruh personel Polres Sumbawa Barat, Operasi Keselamatan Rinjani 2025 dapat berjalan dengan lancar serta kesadaran dan kepatuhan masyarakat akan pentingnya keamanan, keselamatan, ketertiban, dan kelancaran berlalu lintas dapat ditingkatkan," pungkas Kasi Humas. (Adb)